

# 2年生生活科町たんけん

H29.9.20

2年生が、生活科の学習で町たんけんに出かけました。最初に、学区にある「小野金型製作所」に立ち寄り、仕事の様子を見せていただいたり、お話をうかがったりしました。

「右、左、右」交通に気をつけることも学習のひとつです。



すごい機械だなあ。



手作業をすることもあります。



おっと、栗がたくさん落ちている。



続いて、「蘭のフレンズ」さんです。ハウスの中は心地よい温度で、美しい胡蝶蘭がたくさん咲いていました。



きれいだなあ。

蘭の研究もしています。



学校に戻る途中、中学生のお姉さんに会いました。うれしかったです

## ハートフルほそや

学校では、道徳の授業を中心に、学校生活のすべての活動を通して「道徳的な心情」を育てています。「おっ、優しい心だな。」「気持ちのよいあいさつだな。」という場面や気づきを学年だよりに「ハートフルほそや」として掲載し始めました。

今回の町たんけんで見つけた、「ハートフルほそや」を紹介します。

登下校の際、横断歩道を渡るときは、手を挙げて道路を横断し、渡り終わると信号で止まってくださった車に、「ありがとうございました。」と頭を下げる光景を目にしていました。2年生も全員で声をかけながら、頭を下げていました。道行く人、作業している人にも大きな声であいさつをし、えがおいっぱい町たんけんになりました。